

Vous venez de recevoir le vaccin Johnson & Johnson (Janssen)

Informations importantes si vous recevez le vaccin contre la COVID-19

Merci d'avoir reçu le vaccin contre la COVID-19 ! Vous êtes un élément important de notre lutte pour protéger notre population contre l'infection.

Votre vaccination n'est pas encore complète !

Vous ne serez complètement vacciné(e) que deux semaines après l'injection avec le vaccin de Johnson et Johnson. D'ici là vous pouvez encore contracter et propager la COVID-19. Continuez à pratiquer les gestes barrières pour réduire la propagation.



Lavez-vous les mains



Portez le masque



Respectez la distanciation



Évitez les rassemblements

Tout le monde ne sera pas vacciné au même moment que vous. Même si nous savons que le vaccin réduit les symptômes considérablement, nous continuons d'étudier la manière dont le vaccin protège contre le COVID-19 dans la réalité.

Les effets secondaires sans gravité sont fréquents, et les effets secondaires sérieux sont rares

Après une vaccination, y compris contre la COVID-19, les effets secondaires sont rarement graves. Parmi les effets secondaires mineurs les plus courants :

- Douleur à l'endroit de l'injection
- Fatigue
- Douleurs musculaires et/ou articulaires
- Frissons
- Mal de tête
- Fièvre

Ces effets secondaires peuvent durer plusieurs jours mais ne sont pas alarmants. Si la douleur à l'endroit de l'injection persiste, ou en cas d'inquiétude, consultez le médecin. Si vous n'avez pas de médecin généraliste, ou pour signaler des effets secondaires aux CDC : cdc.gov/vsafe

Consultez immédiatement si vous souffrez de l'un de ces symptômes dans les trois semaines suivant l'injection du vaccin de Johnson & Johnson contre la COVID-19 :

- Mal de tête sévère ou vision floue
- Essoufflement
- Douleur thoracique
- Enflure des jambes
- Douleur abdominale persistante
- Ecchymoses inexpliquées ou petites taches sanguines sous la peau

Plus d'informations : Mass.gov/COVIDvaccine

